

Mobilität und Wohnen - der Bahnhof als Zentrum?

Kategorie	Geführte Touren
Datum	Freitag 3. Jun 2016
Beginn	14:30
Ende	15:00
Anmeldung	keine Anmeldung erforderlich
Link	http://www.architekturtage.at/2016/event.php?item=9959
Treffpunkt	Altes Vereinshaus, Hofsteigstraße 5, 6923 Lauterach

Mobilität und Wohnen, Gemeinde Lauterach

Rundgang mit Erwin Rinderer

Mit dem Mobilitätsbeauftragten der Marktgemeinde Lauterach erkunden wir das Einzugsgebiet des Bahnhofs und seine "Zentrumsqualitäten". In Lauterach befindet sich der Bahnhof noch im Zentrumsgebiet und strahlt zudem aus in das umliegende Wohngebiet. Dieses gewinnt durch den neu gestalteten Bahnhof und seinen Vorplatz deutlich an Attraktivität. Die Wohnanlage am Fellentor wurde bereits mit einem "Mobilitätskonzept" geplant.

Im Sommer 2015 war der Umbau der Bahn-Haltestelle Lauterach abgeschlossen. Sie präsentiert sich als Mobilitätsdrehscheibe, die den Verbund mit den Verkehrsmitteln Bus, Rad und PKW garantiert. Dies wird insbesondere nach der Fertigstellung des Radwegsystems in Lauterach erlebbar werden.

Programmgestaltung und Information:

vai Vorarlberger Architektur Institut
Marktstrasse 33, A-6850 Dornbirn
T +43 (0) 5572 51169
www.v-a-i.at